

GOUMOENS-LA-VILLE

## Vernissage d'une fresque à l'EMS Les Châteaux

Dans le secteur Arc-en-Ciel, la suppression d'un très grand miroir de la salle à manger a laissé une paroi toute nue. Afin de donner à cet endroit une ambiance plus chaleureuse, le groupe d'animation a présenté en octobre dernier l'idée d'une fresque qui serait réalisée par les résidents.

La direction de l'EMS, séduite, a de suite donné son aval à ce qui est devenu un projet institutionnel. Selon Chantal Bernard, l'initiatrice, bien secondée par Maryline Yanef et Anne Bolomey, le plus difficile était

de donner une certaine dynamique aux résidents, assez réticents de prime abord. Bien joué: certains se sont découverts une telle envie de peindre qu'il était difficile de les arrêter.

Quatre mois ont suffi pour réaliser cette œuvre dont le vernissage a eu lieu vendredi 15 février dernier en présence des artistes, de la direction de l'établissement ainsi que de nombreux résidents et visiteurs.

Dans la grande pièce du premier étage, cette belle fresque donne de la profondeur et dégage l'atmosphère chaleureuse recherchée.

B.B.

